

**Zudausques**

# Une stèle en mémoire du Général de Gaulle et de l'appel du 18 juin inaugurée



Les enfants ont déposé le drapeau français en hommage à l'homme du 18 Juin.

À l'occasion du 85<sup>e</sup> anniversaire de l'appel du 18 juin 1940, la municipalité a souhaité jumeler les hommages républicains à l'inauguration d'une stèle en hommage à la Résistance. Elle a été installée en haut de la rue de la Mairie. Cette cérémonie a eu pour but de rappeler l'esprit et la mémoire du Général de Gaulle, un homme d'une solitude infinie au moment où il lança son appel depuis Londres.

Chaque 18 juin porte le devoir de mé-

moire, pour ne jamais oublier cet appel à la liberté, a dit le maire Didier Bée dans son discours. Il a aussi souligné l'opportunité d'ériger cette stèle dont le financement s'appuie sur un mécénat. Une aide financière est venue de la société Granimond, spécialisée dans la fabrication de columbarium, via une association du village, celle des Amis de l'église de Cormette. ●

**François Wavrant (CLP)**

## Zudausques

# Seconde Guerre mondiale : une exposition pour ne pas oublier

À Zudausques, la mémoire de la Seconde Guerre mondiale reprend vie jusque dimanche à travers une exposition riche et émouvante, fruit d'un travail de plusieurs mois mené par Gaëtan Sagot, historien local, en partenariat avec le comité d'histoire du Haut-Pays, des bénévoles et des habitants. L'objectif : transmettre aux jeunes générations l'histoire du territoire pendant ce conflit mondial, en s'appuyant sur des témoignages, des objets d'époque et des souvenirs familiaux.

Le parcours de l'exposition mêle documents originaux, photographies, lettres, uniformes, objets du quotidien et récits locaux. L'exposition découpée en trois parties dévoile la vie sous l'Occupation, la Résistance discrète de



L'exposition revient sur les heures sombres de l'histoire nationale.

certains habitants, les privations, mais aussi les actes de courage. L'exposition ne se limite pas à une simple présentation. Des interventions sont également programmées deux soirs durant. Vendredi, à partir de 18 h 30, René Lesage, président du comité d'histoire, retracera l'organisa-

tion civile et militaire dans le Pays de Lumbres et l'Audomarois et samedi, Gaëtan Sagot proposera l'histoire tragique du résistant André Caron. ●

**François Wavrant (CLP)**

Exposition visible jusqu'au 11 mai de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 19 h, salle des fêtes de Zudausques. Entrée gratuite.